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Abstract (en)
Conventional acid cleaners contain thickeners without sufficient storage stability, or thickeners with a poor ecological profile are employed. A liquid
sanitary cleaner and deliming agent is therefore proposed which contains acid, fatty alcohol ethoxylate and a thickener which is a C10-C18-fatty
alcohol ethoxylate with 1-7 EO units and with a free fatty alcohol of less than 5%; this non-ionic surfactant which acts as thickener has favourable
environmental and degradation properties.

Abstract (de)
Herkömmlich säurehaltige Reinigungsmittel enthalten Verdickungsmittel ohne ausreichende Lagerstabilität, oder es werden Verdickungsmittel mit
schlechtem ökologischem Profil eingesetzt. Es wird deshalb ein flüssiges Sanitärreinigungs- und Entkalkungsmittel vorgeschlagen, das aus Säure,
Fettalkoholethoxylat und einem Verdickungsmittel, das ein C10-18-Fettalkoholoxethylat mit 1 - 7 EO-Einheiten und einem freien Fettalkohol von
unter 5 % ist, enthält; dieses als Verdicker wirkende nichtionische Tensid besitzt günstige Umwelt- und Abbaueigenschaften.
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